

記者発表資料

令和元年 6月 6日  
九州地方整備局  
八代河川国道事務所**<水俣ICに注意喚起看板を設置>**

～交差点内で急な右折合流車両に注意喚起～

国土交通省八代河川国道事務所施工の南九州西回り自動車道路では鹿<sup>みなみきゆうしゅうにしまわ</sup>児島方面に向かう国道3号への右折レーンを2車線設けています。

交差点右折後すぐの合流時の車両の動きが危ないと見受けられましたので、注意喚起の看板を別紙図面のとおり設置しました。

国道3号の右折すりつけは約180mありますので、交差点内はあわてて合流しないよう十分注意して運転をお願いいたします。

注意喚起の実施内容（別紙参照）

写真①②③に「右折後<sup>うせつご</sup>合流<sup>ごうりゆうちゆうい</sup>注意」の看板設置

&lt;問い合わせ先&gt;

◆国土交通省 九州地方整備局 八代河川国道事務所  
TEL 0965-32-4135（代表）技術副所長 <sup>いまさと</sup>今里 <sup>ひでみ</sup>英美、工務第二課 <sup>こつじ</sup>小辻 <sup>ひでとし</sup>英俊

# ■ 芦北出水道路 水俣IC注意喚起看板設置

【標識取付位置図】

